

Wahlprogramm

Schülervertreterwahl Schuljahr 2019/20

1. Fußballturnier möglichst schulübergreifend veranstalten

Da letztes Jahr leider kein Fußballturnier veranstaltet wurde, wollen wir innerhalb dieses Schuljahres eines veranstalten. Wenn es möglich wäre, könnten wir es mit Absprache auch mit anderen Schulen planen und ausführen.

2. Bankomatzahlung bei Buffet

Es sollte möglich sein mithilfe von Bankomatkarte / NFC beim Buffet zahlen zu können.

3. Essensgutscheine (Elternverein)

So wie die letzten Jahre sind uns auch heuer die Essensgutscheine wieder ein großes Anliegen, um euch das Buffet und andere Anbieter im Essensbereich im Umkreis günstiger kommen zu lassen.

4. Laptop Angebote

Aufgrund unseres großen Bedarfs an Laptops, welcher uns einen großen Vorteil bei der Preisverhandlung einbringen würde, wollen wir heuer für alle vergünstigte Laptops von Anbietern aus Linzer Nähe anbieten.

5. Problemliste Schulwart

Uns ist bei einer Umfrage ziemlich oft zu Ohren gekommen, dass gemeldete Probleme wie kaputter Beamer oder Lampen oftmals in Vergessenheit geraten. Um dieses Problem ganz einfach aus der Welt zu schaffen erstellen wir ein kleines Onlineformular, welches für jeden zugänglich ist, und über welches an solche Dinge in Ruhe und strukturiert herangegangen werden kann.

6. Abrüsten organisieren

Auch heuer führen wir die alte Tradition des Abrüstens fort, welche bisher immer relativ gut geklappt hat, und auch vielen eine Freude machte.

7. Schulpullis organisieren

Mithilfe unserer Medientechniker und anderen kreativen Köpfen unserer Schule wollen wir heuer Motive für Schulpullis wählen, welcher von der ganzen Schule bestimmt werden.

8. Talentify

Zusätzlich wollen wir uns heuer mit der Thematik Nachhilfe und Ferialpraktikum beschäftigen. Um diese Dinge zu erleichtern und für euch übersichtlicher zu gestalten, wollen wir heuer ein Non Profit Unternehmen miteinbeziehen, welche sich mithilfe ihrer Software auf diese Dinge spezialisiert hat.

9. Showreels

Zu guter Letzt hätten wir noch die Idee gehabt sogenannte Showreels zu gestalten. Kurz erklärt, bei Showreels werden von euch coole, spannende oder einfach nur interessante Projekte zu uns eingereicht, wir schneiden diese Projekte dann als kurze Video - Compilation zusammen und verbreiten diese Videos dann auf den offiziellen Channels dieser Schule, um uns über die sozialen Netzwerke spannender darzustellen und auch außenstehende über aktuelle Projekte und Errungenschaften zu informieren.

Für alle diese Dinge werden wir uns heuer ganz besonders einsetzen und versuchen auch umzusetzen. Neben diesem ganzen Vorhaben sind wir immer offen für neue Vorschläge. Uns ist es wichtig mit euch zu kommunizieren und euch immer Up to date zu halten. Und somit hoffen wir natürlich auch auf eure Unterstützung, und dass wir das alle gemeinsam verwirklichen werden.